

EL CLUB PRETENDE SEGUIR SIENDO UNO DE LOS EQUIPOS PUNTEROS DEL GRUPO

ño, del que se surte el CD Illescas muy a menudo aprovechando su situación geográfica.

Sobre el terreno de juego seguirá el grueso de una magnífica plantilla que ha funcionado a las mil maravillas, que se conoce a la perfección y que continuará liderada desde el banquillo por Emilio López, un joven entrenador llegado desde filial el pasado verano sin experiencia en la categoría. El mismo técnico que, a base de modestia y trabajo, consiguió meter al equipo por primera vez en su historia en unos play-off de ascenso a la categoría de bronce del fútbol español. Lástima que el Portugaleta, con un gol en fuera de juego, les eliminase en las semifinales rompiendo el sueño. *"Esta es una espina que se me ha quedado clavada pero estoy seguro de que tendré opciones de desquitarme"*, apunta el entrenador. Sin embargo, Emilio López sabe que la temporada 2009/2010 será más complicada que la de su debut: *"El objetivo es estar lo más arriba posible y llegar a las últimas jornadas con opciones de play-off pero este año hemos reducido el presupuesto, estará el Toledo y seguro que equipos como Villarrobledo o Almansa recuperan su nivel"*.

POCOS DÍAS DESPUÉS de finalizar la temporada el cuerpo técnico del club se puso manos a la obra para renovar a la mayoría de jugadores de la plantilla que tan buen papel hizo en el play-off. Por el momento, ya hay confirmados doce nombres: Yuste, Emilio, Parra, César, Chacón, Pedro Velasco, Roberto, Luis, Portillo, Diego, Monasterio y Zafra. Además, Otero e Ismael, futbolistas del filial, formarán parte del primer equipo. Una base sólida a la que complementarán, según el secretario técnico, *"5 ó 6 jugadores más hasta completar una plantilla de 20 ó 21 futbolistas"*. Es cierto que hombres fuertes como



Emilio López seguirá una temporada más en el banquillo del primer equipo sagreño.

Juanjo Clausi, Navarro o Coque no seguirán al no haber aceptado la renovación, pero el encargado de los fichajes es tajante en ese aspecto: *"se han ido hombres importantes pero habrá incorporaciones de jugadores que serán iguales o mejores que ellos"*.

Y, por ahora, no parecen palabras vacías de José Manuel Maya. Su primer fichaje son realmente ilusionantes. El conjunto sagreño contará para la temporada 2010/2011 con Rubén y con Coque.

Rubén y Coque, dos de los jugadores más destacados del grupo XVIII la pasada temporada, se han convertido en los primeros refuerzos illescanos.

Rubén es un goleador nato de 22 años que procede del Marchamalo, equipo también del grupo XVIII de Tercera, con el que ha marcado nada menos que 19 goles la pasada campaña; una auténtica garantía de cara a la portería contraria.

Por su parte, Jorge Bañares 'Coque' (no confundir con el jugador que no ha renovado) llega desde el Carranque para ocupar el hueco dejado por Clausi en el extremo; tiene 23 años, es toledano y Maya dice que siempre ha tenido en mente ficharle porque *"es de lo mejor que se puede encontrar en la zona para ese puesto"*.

A partir de ahora el secretario técnico se centrará en la búsqueda de *"dos centrales, un lateral izquierdo, un mediocentro y uno o dos hombres más de ataque"*.

Atención porque, hasta el momento, el Illescas es el equipo del grupo XVIII de Tercera División que mejor se ha reforzado. Y eso, sumado a las renovaciones de hombres fuertes que ha conseguido, puede convertirle en serio candidato al ascenso por segunda vez consecutiva. Que la fiesta continúe. □